

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

À VITTEL, LE MINI-GOLF DU PARC THERMAL ROUVRE POUR LA BELLE SAISON

Avec le retour des beaux jours, L'office de Tourisme de Vittel relance l'une de ses activités incontournables : le mini-golf du parc thermal ouvre de nouveau ses portes dès le 1er mai.

Dans un cadre naturel privilégié, au cœur d'un environnement verdoyant et ombragé, ce parcours 18 trous invite petits et grands à partager un moment de détente, de jeu et de convivialité. Accessible à tous, il s'adresse aussi bien aux familles qu'aux groupes d'amis en quête d'une activité ludique en plein air.

Le mini-golf sera accessible du **1er mai au 30 juin**, les week-ends et jours fériés de **14h à 18h**. Il rouvrira ensuite à partir du **4 juillet**, du mardi au dimanche, y compris les jours fériés, de **14h à 19h**.

Autre avantage : le mini-golf accepte le Pass Vosges, permettant de bénéficier de 1 € de réduction sur l'entrée. Pour les visiteurs ne disposant pas encore du pass, celui-ci est disponible et peut être retiré directement à l'Office de Tourisme de Vittel.

Les visiteurs peuvent également profiter de l'activité accompagnés de leur compagnon à quatre pattes, pour une sortie encore plus conviviale au cœur du parc thermal.

Entre nature, loisirs et détente, le mini-golf de Vittel s'impose comme une sortie idéale pour profiter pleinement de la saison estivale.

FERRY Margaux

Chargée de communication

communication@vitteltourisme.com

03.29.08.08.88

PRESS RELEASE

IN VITTEL, THE MINI-GOLF COURSE IN THE SPA PARK IS REOPENING FOR THE SUMMER SEASON

With the return of fine weather, the Vittel Tourist Office is relaunching one of its must-try activities: the mini-golf course in the spa park reopens on 1 May.

Set in a stunning natural setting, in the heart of a lush, shaded landscape, this 18-hole course invites young and old alike to enjoy a moment of relaxation, fun and camaraderie. Accessible to all, it is ideal for families and groups of friends looking for a fun outdoor activity.

The mini-golf course will be open from 1 May to 30 June, at weekends and on public holidays from 2 pm to 6 pm. It will then reopen from 4 July, Tuesday to Sunday, including public holidays, from 2 pm to 7 pm.

Another advantage: the mini-golf course accepts the Pass Vosges, entitling holders to a €1 discount on admission. For visitors who do not yet have the pass, it is available and can be collected directly from the Vittel Tourist Office.

Visitors can also enjoy the activity accompanied by their four-legged friends, making for an even more enjoyable outing in the heart of the spa park.

Combining nature, leisure and relaxation, Vittel's mini-golf course is the ideal outing to make the most of the summer season.

FERRY Margaux

Chargée de communication

communication@vitteltourisme.com

03.29.08.08.88

